

Développeurs, quelles sont les spécialités les plus bankable ?

Lorsque l'on recherche un emploi, le salaire est un critère important sinon décisif. Sur un marché en évolution permanente comme celui de l'IT, il peut être délicat de se positionner financièrement. Urban Linker propose ainsi une étude sur le salaire des développeurs en Ile-de-France et en Rhône-Alpes afin de donner une idée de la valeur salariale de certaines compétences.

Temps de lecture : minute

25 octobre 2016

Article écrit par Farid Khedri